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Coluna Jonas Abib

“O nosso negocio é salvação de almas, 

agente não perde tempo.”

Coluna Joao Paulo II

“Urge um empenho extraordinário 

de evangelização...”

“Confiar-se a Deus é eternamente isso, é 

você estar num mar tempestuoso mas onde 

quem tudo conduz é Deus. 

..aquele evangelho lindo(Mt 14, 22-33) ..em 

que acontece aquela tempestade tremenda, 

derepente eles veêm Jesus caminhando sobre 

as águas, eles estavam apavorados, 

literalmente apavorados, quando Jesus, grita 

por que estavam longe: ‘Coragem, sou eu 

não temais!’

..e é igualzinho a experiencia seguinte: ..”se 

é o Senhor, manda-me andar sobre as águas” 

que desafio né? “..manda-me andar sobre as 

águas..” e Jesus diz simplesmente: “vem!” e 

Pedro corajosamente, vai!

..eu vejo que viver o evangelho tem também 

essa caracteristica agente se deixar conduzir 

por Deus. Agente correr o risco de andar 

sobre as águas.. “

Padre Jonas Abib

(Canal Canção Nova Play no Youtube: Monsenhor Jonas 

Abib 2002 / Pregação: Gente de Fé – Parte V )

”A partir da ascensão a vinda de Cristo na glória é 

iminente, embora não nos caiba “saber os tempos nem ou 

momentos que o Pai determinou com a sua autoridade”  

(At 1,7). Este acontecimento escatologico pode ocorrer a 

qualquer momento, ainda que estejam “retidos” tanto ele 

como a provação final que há de precedê-lo. (CIC 673)

Apesar de presente em sua Igreja, o Reino de 

Cristo ainda não foi consumado “Com grande poder e 

glória”(Lc 21, 27) pela vinda do Rei à terra. Esse reino é 

ainda atacado pelos poderes maus, embora estes já tenham 

sido radicalmente vencidos pela Páscoa de Cristo. Enquanto 

tudo não for submetido a ele, “enquanto não houver novos 

céus e nova terra, nos quais habita e em suas instituições, 

que pertencem à idade presente, a figura deste mundo que 

passa. Ela mesma vive entre as criaturas que até o 

presente, gemem e sofrem como que em dores de parto e 

aguardam a manifestação dos filhos de Deus. Por este 

motivo os cristãos oram, sobretudo na Eucaristia, para 

apressar a volta de Cristo, dizendo-lhe: “Vem, Senhor 

Jesus” (Ap 22,20) (CIC 671)

..o Espirito Santo faz o mundo entrar nos “últimos 

tempos”, o tempo da Igreja, o Reino já recebido em 

herança, mas ainda não consumado:” 

“Vimos a verdadeira Luz, recebemos o Espírito celeste, 

encontramos a verdadeira fé: adoramos a trindade 

indivisível, pois foi ela que nos salvou”.  (CIC 732)

(Catecismo da Igreja Católica)
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¨Eis que eu venho em breve. Feliz aquele que observa as palavras da profecia deste livro”. Ap(22,7)

Casa de Israel é um folheto que nasce da importância de nos prepararmos,

prepararmos as comunidades e todo o povo de Deus para a segunda vinda de Jesus

Cristo nosso Senhor. Preparando e organizando material que ajude a refletir e agir

sobre essa realidade que se aproxima. 

Seguindo o tema que tem sido desenvolvido no folheto cristãos e cidadania e

após ter publicado em 2020 o livro: Vivendo a perseguição com Cristo. Podemos dizer que algo

muito importante nesse tempo que se aproxima a vinda glóriosa de nosso Senhor Jesus Cristo são as

famílias.

Como por exemplo um pai e uma mãe de família podem se manter na fé em Jesus Cristo? Ou

talvez voltando um pouco no tempo e tentar pensarmos em como ter um relacionamento, pensando

em formar  uma  família,  se  parte  dos  casamentos  estão  tentando  de  maneira  criminosa  fazer

arranjos. Manter-se em vista aquilo que é uma família: um homem e uma mulher que se unem no

amor, para ter filhos e criar uma família ou Igreja doméstica.(CIC 2204)  

O mistério da iniquidade então, observando do ponto de vista tecnologico: esta por meio de

espionagem em celulares, computadores, meios de comunicação, esta tentando ter um poder sobre as

famílias como há algumas décadas não acontecia. As famílias devem ser familas santas, pais e mães

santos que formam filhos santos. 

Algumas pessoas como solução a esse assunto da falta de privacidade, da vigilancia, a esse big

brother  não autorizado que  tentam trazer  ao mundo,  pensam simplesmente  não falar  sobre  o

assunto. O que com certeza não resolve o problema. Os cristãos devem organizar grupos que

discutam o assunto, interagir entre as comunidades, paróquias, eleger represantantes que possam

trazer esses temas as reuniões da camara, congresso, ou seja, os locais onde se acontece a tomada

de decisão de forma legítima.

Pra todos os momentos o foco de nossa vidas é sempre se pautar, ter como referência os

ensinamentos de Jesus Cristo. Jesus ensinou isso? Se não ensinou esquece! Assim como fizeram os

primeiros cristãos no inicio do cristianismo. 

Nosso objetivo de vida não é ficar milhonário, o objetivo é o Senhor, uma vida em comunhão

com Deus, viver para Deus(Gl 1,10), ir morar no céu após esta vida(1 Cor 2,9), a vida eterna em

comunhão com Ele, em comunhão com os Santos, lá não existirá mais a morte, nem sofrimento, nem

dor, nem grito, só a graça plena, felicidade verdadeira, na presença do cordeiro de Deus que tira

o pecado do mundo.
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“Buscai em primeiro lugar o Reino de Deus e a sua justiça, e todas essas coisas vos serão dadas por 
acréscimo” (Mt 6,33)


